

Le skipper hisse la voile de La Toque bretonne

Jean-Marc Piloquet, directeur général de l'entreprise, est l'un des sponsors de Jules Delpech, skipper engagé dans la solitaire en Figaro 3. L'occasion d'une rencontre avec les salariés.

L'initiative

S'il a déjà participé à des préparations de bateaux pour de grandes courses à la voile comme le Vendée Globe, Jules Delpech, à 32 ans, est encore un « bizuth », lorsqu'il navigue en solitaire. Et il espère bien devenir premier de ce classement lors de la prochaine Solitaire du Figaro qui prend le départ fin août à Saint-Nazaire (Loire-Atlantique).

À ses côtés, deux sponsors : Orcom, un cabinet d'expertise comptable d'Orléans et, La Toque bretonne, basée à Mellac et dirigée par Jean-Marc Piloquet. Mardi, le navigateur a rencontré les salariés de l'entreprise spécialisée dans les plats de dinde, dans la zone de Kervidanoù 2.

Des liens tissés en 2020

Entre lui et le skipper, l'histoire débute l'an passé. Jules Delpech a fait le premier pas vers La Toque bretonne.

« J'étais dans la course au large depuis un moment, je préparais les bateaux. En 2019, j'ai eu envie de revenir dans la course, qui au moment passait aux bateaux Figaro 3. J'ai monté un projet pour participer à cette Solitaire du Figaro. »

À cette époque, le jeune skipper habite Mellac. « Juste à côté » de La Toque bretonne. Originaire de La Réunion, il espère avec sa compagne « se poser entre Lorient et Port-La-Forêt. De hauts lieux de la voile ». Le couple se décide pour Mellac puis Guidel aujourd'hui.

Il contacte Jean-Marc Piloquet. L'accord se noue. « La règle du jeu est donnée dès le départ, note l'entrepreneur. Les courses nécessitent des budgets importants et nous ne sommes pas destinés à cela. On



Jules Delpech et Jean-Marc Piloquet, entourés d'une partie des salariés de La Toque bretonne.

PHOTO : OUEST-FRANCE

a décidé de l'aider en 2020, car le programme, à cause du Covid-19 était restreint. On était le seul sponsor et le bateau s'appelait La Toque bretonne. » À charge pour le navigateur de chercher d'autres partenaires financiers pour la suite.

La toque bretonne toujours dans la course

Finalement, La Toque bretonne reste dans la course en 2021 et participe à hauteur de 15 % du budget de Jules Delpech.

« C'est important pour notre région », reprend Jean-Marc Piloquet, fier de la participation de son skipper au Spi-Ouest-France 2020 à La Trinité-sur-Mer (Morbihan).

Le dirigeant d'entreprise lance Jules Delpech, « comme on a lancé les cuisinés », sourit-il. Pour le skipper, ce premier sponsor donne confiance aux prochains. « C'est un gros coup de main pour la Solitaire », assure-t-il.

Sur internet, la future Solitaire Figaro 3 pourra être suivie, « en instantané. Pour nous, salariés compris, ce sera un fil rouge pendant la course », explique Jean-Marc Piloquet. C'est ce qui l'a motivé à inviter le skipper dans son entreprise, hier. Pour rencontrer et échanger avec les personnels, curieux de comprendre comment une course se vit en solitaire.

L'occasion pour le skipper de raconter sa dernière course, la Solo

Guy-Cotten. Avec humour et réalisme : « Des fois, on se demande ce qu'on fait là, à faire des allers-retours dans des conditions infernales ; mentalement, il faut être hyperfort. En passant la ligne d'arrivée, on prend du recul. On repense aux étapes. Et on veut repartir. C'est étonnant la capacité de l'esprit humain à ne conserver que le positif. »

Fin août, les étapes Saint-Nazaire-Lorient, via l'Espagne puis Lorient-Fécamp, via le plateau de Rochebonne en face de La Rochelle, les baies anglaises et irlandaises, attendent le navigateur solitaire.

Béatrice GRIESINGER.

Apprendre à rouler à vélo avec l'UCQ

Durant l'été, l'Union Cycliste Quimperloise propose des activités ludiques aux jeunes afin de bien maîtriser son vélo.



Une partie de l'école de cyclisme de l'UCQ, le club de cyclisme qui ouvre ses portes à tous durant les vacances.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Cet été, Stéphane Balbous et Mélanie Castel De Sousa, dirigeants de l'école de cyclisme de l'Union cycliste quimperloise (UCQ), ont mis en place une animation appelée « apprendre à rouler » qui se compose d'activités variées et ludiques. L'objectif est de permettre aux jeunes, à partir de 5 ans, y compris aux non-licenciés, de mieux maîtriser leur vélo et de découvrir les disciplines pratiquées par le club.

Ambiance conviviale

Stéphane et Mélanie, aidés par les éducateurs de l'école de l'UCQ, proposent, pendant deux heures, du gymkhana afin d'être plus habile sur le vélo.

Cette discipline permet d'apprendre à maîtriser son vélo sur un parcours d'agilité avec des obstacles, des bosses... « Les jeunes apprennent, pour commencer, à monter et à descendre de leur vélo, expliquent les deux responsables, puis à rester à droite lors des croisements ou obstacles. »

Ils effectuent aussi des courses de

lentour, ou roulent deux par deux et terminent par des relais.

Durant l'activité, les jeunes vont également dans le bois situé à côté de l'anneau, afin de comprendre comment bien prendre ses trajectoires. C'est l'occasion d'apprendre à rouler en pente et en descente, mais également à passer entre les arbres.

« C'est un programme bien varié et complet qui permet de mieux appréhender le cyclisme en général, dans une excellente ambiance. » Les séances sont offertes et les jeunes intéressés par la discipline pourront également prendre les informations nécessaires afin de rejoindre le club en septembre.

Samedi 7 août, de 10 h à 12 h, prochaine séance. Dernière séance, samedi 14 août. Pour tous renseignements ou inscriptions, contactez Stéphane Balbous, 07 80 36 56 79, ou rendez-vous directement à l'anneau cycliste des frères Zaouter (en face des locaux de Quimperlé Communauté).

Dernière minute

Le port du masque, obligatoire sur les marchés

« Après échange avec la préfecture du Finistère, Quimperlé ne fait pas partie de la liste des communes concernées par une obligation du port du masque en extérieur », explique la mairie dans un communiqué.

Cependant, à Quimperlé comme ailleurs en France, le port du masque reste obligatoire sur les marchés : celui de la place Saint-Michel le vendredi et celui des Halles le dimanche. « Alors que la situation épidémique se détériore au niveau national, la Ville souhaite rappeler l'importance de respecter cette obligation pour se protéger et protéger les autres », poursuit-elle.

Le port du masque est également obligatoire dans les files d'attente, ainsi que dans un rayon de cinquante mètres autour des gares ferroviaires et routières, aux heures d'arrivée et

de départ des véhicules.

Cette obligation s'applique pour toute personne de onze ans ou plus, sauf aux personnes en situation de handicap munies d'un certificat médical justifiant cette dérogation.

Pour rappel, le centre de dépistage drive situé sur le site du camping municipal accueille les personnes qui souhaitent se faire tester, sans rendez-vous, du lundi au samedi, de 8 h à 12 h. L'accès s'y fait par la rue de Kervail.

De plus, le centre de vaccination du Pays de Quimperlé, situé dans le complexe sportif de Kerjouanneau, accueille les personnes qui souhaitent se faire vacciner. Il est possible de prendre rendez-vous par téléphone au 02 57 18 00 61 et sur internet via le site www.doctolib.fr.



La toque bretonne, partenaires du skipper Jules Delpech.

PHOTO : THOMAS DEREGNEAUX PHOTOGRAPHY



Jules Delpech sera au départ de la prochaine Solitaire du Figaro, fin août 2021.

PHOTO : THOMAS DEREGNEAUX PHOTOGRAPHY

Un événement à annoncer ?

Pour paraître gratuitement dans Ouest-France, saisissez votre information sur infocale.fr

mation sur infocale.fr

Quimperlé

Michel Mouton
Le Comptoir de l'Or
ACHAT OR & BIJOUX
NE VENDEZ PLUS VOTRE OR À N'IMPORTE QUEL PRIX !
PLOEMEUR à côté de LA POSTE
02 97 86 02 00
market michelmouton.com
Soumis à une obligation fiscale (reçu, information...). Paiement par chèque ou par virement. L'activité de rachat d'or est interdite aux mineurs.
RCS : 509 619 600 0010

Cinéma

Moëlan-sur-Mer - Le Kerfany, 13, rue des Moulins
Ainbo, princesse d'Amazonie : 14 h 30.
C'est la vie : 21 h.
Jungle cruise : 18 h.

Quimperlé en bref

Shaun le mouton, le film, au cinéma dans la prairie

Le film d'animation de Will Becher et Richard Phelan, *Shaun le mouton, le film : la ferme contre-attaque*, est proposé ce jeudi à la tombée de la nuit, dans le cadre du Cinéma dans la prairie Saint-Nicolas, proposé par la Ville.

Le film trace l'histoire d'un vaisseau spatial qui s'est écrasé près de la ferme de Shaun. Avec à son bord, Lula, une créature malicieuse et dotée de pouvoirs surnaturels. En danger à

cause d'une sombre organisation gouvernementale, les animaux de la ferme la protègent.

Le film commence à la tombée de la nuit. Gratuit, passe sanitaire obligatoire. Repli à La Bobine à partir de 20 h, en cas de mauvaise météo, et projection à 21 h. En cas de doute, le répondeur du cinéma municipal donne la réponse au 02 98 96 04 57.

Quimperlé

QUIMPER ENCHERES
Salle des ventes
Pour inclure des lots dans notre belle vente aux enchères du samedi 14 août
diffusée en direct sur www.drouotonline.com
Sur RDV du lundi au vendredi de 9h30 à 12h et de 14h à 18h
www.quimper-encheres.com
11 rue Marcel Paul - QUIMPER (près Armor Lux) 02 98 94 62 30 - quimper-encheres@wanadoo.fr

Quimperlé

THEATRE
COMMENT SURVIVRE À MON ADO
D'après le BEST SELLER : MON ADO EST UN GROS NAZE... MAIS JE L'AIME
Venez partager un stage de survie en milieu hostile : L'ADOLESCENCE.
HILARANT ! Une comédie pour toute la famille
15€ Gratuit pour les - 12 ans* accompagnés d'un adulte
dimanche 08 août 2021 à 21h Salle ARVEST / Pleyben
mardi 10 août 2021 à 21h Salle LE TRISKELL / Pont-L'abbé
BILLETTERIE / Tel : 06.31.94.37.35 ou www.riresenbretagne.bzh
* Sur place*, le jour du spectacle à partir de 14h dans la limite des places disponibles
RIRES EN BRETAGNE FESTIVAL
du 25 juillet au 14 août 2021

Quimperlé

Devenez PORTEUR DU JOURNAL
QUIMPERLE - BAYE
EUURL VINCENT ROUX
Tél. 02 98 39 09 62
depotofquimperle@gmail.com

- Revenu d'appoint
- Activité complémentaire en CDI
- Travail matinal, avant 7 h
- Jusqu'à 6 jours par semaine
- Moyen de locomotion indispensable